

Mémoire immunitaire et place du système immunitaire dans l'organisme

Indicateurs de réussite

Objectif atteint si	✓	X
Il a été repéré que la réponse secondaire était plus importante et plus rapide (doc. a).		
Il a été repéré que cette réponse secondaire s'appuie sur la présence de lymphocytes mémoire (doc. b).		
Il a été repéré que les protéines de surface du virus de la grippe changeaient (doc. c).		
Il a été précisé que les protéines de surface peuvent correspondre à des antigènes.		
Il en a été déduit que la grippe peut déclencher des réactions primaires tous les ans.		
Il a été repéré que le système immunitaire n'est pas isolé dans l'organisme, mais qu'il interagit avec d'autres systèmes de l'organisme.		